

RAPPORT du COMITÉ du FONDS D'ESPOIR de la Paroisse Saint-Pierre

Total des dons reçus pour le Fonds en 2023:	2215.00 \$
Intérêts gagnés dans le Fonds en 2023:	<u>205.49 \$</u>
Revenu total:	2420.49 \$

Total des déboursements du Fonds en 2023: 1250.00 \$
(500 \$ au Projet Ghana et 750 \$ aux Paniers de Noël)

Solde dans le compte du Fonds à la fin 2023: 7529.86 \$

Un gros merci à tous les donateurs et aux organisateurs de l'activité de levée de fonds du 22 décembre (activité qui a contribué 770 \$ au Fonds d'Espoir)!

Merci aussi à Karl Maczuga qui a siégé au Comité du Fonds depuis sa création en mai 2020 jusqu'à l'automne 2023.

Ci-dessous, vous trouverez des renseignements relativement au Fonds d'Espoir.

Vous pouvez communiquer avec les membres du Comité du Fonds pour leur faire connaître un besoin particulier.

Les membres du Comité sont: Diane Dupuis, Marcel Gauthier, Edmond LaBossière (président), Léo Leclair et Camille Mulaire.

BUTS du Fonds d'Espoir:

- Donner une aide financière aux personnes de la communauté de St-Pierre-Jolys, qui se trouvent en situation de détresse financière et n'ayant peu de moyens de solutionner des besoins de subsistance (alimentation, hébergement) ou qui ont des défis financiers majeurs dû à des exigences ou urgences médicales.
- Fournir un appui supplémentaire lorsque d'autres programmes d'aide ne suffisent pas.
- Permettre aux contributeurs au Fonds de réaliser des gestes concrets de charité et de fraternité chrétienne.

POINTS PERTINENTS:

- Par "personnes de la communauté de St-Pierre-Jolys", on veut dire celles qui résident dans le Village de St-Pierre-Jolys ou dans ses environs et qui font partie de la communauté par leur affiliation avec des institutions (églises, écoles, services publics ...) ou avec des organisations ou entreprises locales.
- Le Fonds d'espoir peut travailler en partenariat avec le Fonds Laval Cloutier, les Chevaliers de Colomb, Village Connection et/ou autres organismes pour combler des besoins.
- Les contributeurs au Fonds d'espoir recevront un reçu de la Paroisse Saint-Pierre pour dons de charité ou bienfaisance.

LES DEMANDES D'AIDE ET LEUR CONSIDÉRATION:

- N'importe quel individu ou organisme de la communauté de St-Pierre-Jolys peut présenter, de vive voix ou par écrit, une demande d'aide financière en soulignant et précisant le besoin significatif d'un membre de cette communauté.
- Les demandes sont faites ou acheminées au Comité du Fonds d'espoir qui évaluera et décidera du suivi à donner en tenant compte du mérite de la demande et des ressources disponibles du Fonds pour verser une aide financière.

REPORT of the Saint-Pierre Parish HOPE FUND COMMITTEE

Total donations received for the Fund in 2023:	\$2215.00
Interest earned in the Fund in 2023:	<u>\$205.49</u>
Total revenue:	\$2420.49

Total disbursements from the Fund in 2023: \$1250.00
(\$500 to Ghana Project and \$750 to Christmas Baskets)

Balance in the Fund account at the end of 2023: \$7529.86

A big thank you to all donors and to the organizers of the December 22 fundraising activity (which contributed \$770 to the Hope Fund)

Thanks also to Karl Maczuga, who served on the Fund Committee from its inception in May 2020 until Fall 2023.

Below, you will find information regarding the Hope Fund.

You can contact any of the Hope Fund Committee members to let them know of a particular need.

The Committee members are Diane Dupuis, Marcel Gauthier, Edmond LaBossière (Chairman), Léo Leclair and Camille Fiset-Mulair.

GOALS of the Hope Fund:

- To provide financial assistance to people in the St-Pierre-Jolys community who are in financial distress, with few means of solving subsistence needs (food, shelter) or who face major financial challenges due to medical emergencies or requirements.
- Provide additional support when other assistance programs are insufficient.
- Provide opportunities for contributors to the Hope Fund to make concrete gestures of charity and Christian fraternity.

RELEVANT POINTS:

- People in the community of St-Pierre-Jolys are those who live in or around the Village of St-Pierre-Jolys and who are part of the community through their affiliation with institutions (churches, schools, public services...) or with local organizations or businesses.
- The Hope Fund may work in partnership with the Fonds Laval Cloutier, the Knights of Columbus, Village Connection and/or other organizations to meet needs.
- Contributors to the Hope Fund will receive from St-Pierre Parish a charity receipt.

REQUESTS FOR ASSISTANCE AND THEIR CONSIDERATION:

Any individual or organization in the St-Pierre-Jolys community may submit an oral or written request for financial assistance, outlining and specifying the significant need of a member of this community. Requests are made or forwarded to the Hope Fund Committee which evaluates and decides on follow-up action, taking into account the merit of the request and the Fund's resources available to provide assistance.